

卓 福井県青年技能者が市長を訪問 越した技術を後輩に

福井県青年技能者として勝山市が推薦し、表彰された石原光宏さん（22 = 鹿谷町志田=）が、3月17日に山岸市長へ受賞の報告に来庁しました。



市長に受賞の報告をした石原さん

石原さんは、100分の2ミリの精度が求められる高度な旋盤技術が認められ、平成20年技能五輪全国大会にも福井県代表として出場しました。

「今後は指導員として、技能五輪でメダルを取れるような後輩を育成したい。」と、抱負を述べました。



ため池百選に選ばれた赤尾大堤

赤 地域活性化の核として保存・活用を 尾大堤がため池百選に選定

農林水産省は、農業の礎として歴史や伝統があり、地域で親しまれている農業用ため池の「百選」に、平泉寺町赤尾にある「赤尾大堤」を選定しました。

赤尾大堤は、貯水量2.8万m³のため池で、区誌には1800年頃に築造を行ったと記されています。里山に囲まれた水田とともに、生物にとって良好な水辺環境を形成しており、水生昆虫も多く生息しています。

高 IT文化フェスティバル 校生がホームページを競う

ふくい県民総合文化祭「IT文化フェスティバル」が勝山IT研究会の主催で、3月13日に奥越地域地場産業振興センターで開催されました。高校生によるホームページコンテストでは、福井県知事賞に勝山高校の長谷川まいさん（1年）、市川千咲葵さん（1年）の作品が選ばれました。

また、記念講演では気象キャスターの小越久美さんが、雲のできる仕組みの実験などを行いました。



知事賞を受賞した市川さん（左）と長谷川さん（右）



息の合ったダンスと歌を披露する団員の皆さん

迫 劇団ドラゴン・ファミリー公演 迫真の演技で観客を魅了

ミュージカル劇団ドラゴン・ファミリーの講演「この川のほとりで」が、3月26日に市民会館ホールで行われました。ストーリーは、九頭竜川を舞台に、進路に悩む女子学生が人のつながりや、故郷の自然の素晴らしさに気付いていくというもの。

団員たちは13曲の歌とダンスで、迫真の演技を繰り広げました。



出土した水晶と砥石の破片

平 水晶と砥石の破片が出土 泉寺の坊院で数珠を製作

平成21年度白山平泉寺旧境内発掘調査の成果として、数珠を製作していたことが伺える、砥石の一部と水晶片約50点が一緒に出土しました。砥石と水晶と一緒に発見されるのは全国でも極めて珍しく、坊院（お坊さんの屋敷）で数珠が作られていたことを示す貴重な史料といえます。

出土した水晶片は、ほとんどが数珠に加工する際に出たくずや荒削りしただけのもので、砥石の表面には、水晶を磨いた際にできた溝が複数あります。

これまでは、平泉寺境内の周辺には門前市がいくつかあり、そこで生活用品などの必需品を購入し、坊院で消費していたと考えられていました。しかし、坊院内で数珠を製作していたことが明らかになり、坊院内にも生産の場があった可能性が高くなったのです。誰が何の目的で数珠を作っていたのか。平泉寺の僧侶の暮らしの謎は、深まるばかりです。

勝 ゆめおーれ、勝山城博物館、越前大仏 山市内観光施設共通観覧券発売

4月1日から、市内の観光施設3館に割安の料金で入館できる「勝山市内観光施設共通観覧券」を販売しています。対象施設および観覧券販売所は、はたや記念館ゆめおーれ勝山、勝山城博物館、越前大仏です。

勝山市内の観光地を周遊されるかたには、大変お得な観覧券です。

有効期間は、発券日から30日間この間に3館をご覧くださいいただけます。

料金は、

一般	1,200円 → 900円
大学生	1,150円 → 850円
高校生	650円 → 450円
小・中学生	600円 → 400円

問い合わせは、はたや記念館ゆめおーれ勝山 ☎87-1200 まで。

越前大仏 勝山城博物館

一般	900円
大学生	850円
高校生	450円
小・中学生	400円



羽生会長（右）から説明を受ける山岸市長

総 市の政策の成果を評価 合行政審議会答申

平成20年度に勝山市が取り組んだ政策の成果を評価する「平成20年度政策基本目標管理外部評価」について、3月15日、勝山市総合行政審議会（羽生英昭会長）から山岸市長に答申がありました。評価内容については、「全体として厳しい評価とした。」と、各事業の評価内容について説明がありました。

答申に対して山岸市長は、「これら評価内容をしっかりと踏まえ、今後の政策推進に努めたい。」と答えました。